
ATA 013/2023 
Reunião Ordinária 

Aos sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, às 11h da manhã, reuniram-
se na Sala da Coordenadoria de Recursos Humanos, o Comitê de Investimentos do 
RPPS/SJ, composto nesta data pelos membros Gladis Regina Madeira Tavares, Maria da 
Conceição dos Santos Chaves e Tiago Oliveira dos Santos, e o Gestor de Investimentos, 
Bruno Cristiano Coleto Montemaggiore. As pautas discutidas na presente, foram: breve 
cenário mundial e nacional, resultados dos investimentos no mês de maio e diretrizes de 
investimentos e desinvestimentos até a próxima reunião. O Ibovespa ampliou para esta 
terça-feira (6) o clima positivo e voltou a renovar a máxima em mais de seis meses, puxado 
pela alta das commodities e dados da inflação reforçando as apostas de antecipação do 
corte dos juros pelo Banco Central (BC). O principal indicador da bolsa brasileira fechou a 
sessão com alta de 1,7%, aos 114.610 pontos. Este foi o melhor resultado do pregão desde 
o início de novembro do ano passado. O aumento da propensão dos investidores ao risco 
renovou a pressão para a queda do dólar ante o real. A moeda norte-americana encerrou 
o dia com perda de 0,39%, negociada a R$ 4,911 na venda. No mês de maio encerramos o 
mês com um patrimônio líquido de R$79.386.247,77 e um rendimento bruto de 
R$798.442,65. Quanto às posições dos ativos do RPPS de São Jerônimo, diante da política 
de elevação da SELIC e a fim de manter um hedge nos investimentos, permaneço 
sugerindo que os novos aportes permaneçam sendo efetuados no Caixa FI Brasil IRF-M 1 
TP RF e os desinvestimentos no Caixa FI Brasil IDKA IPCA 2A, visto que o primeiro apresenta 
boas rentabilidades com o aumento da taxa SELIC. Sendo acatado por todos os presentes 
e nada mais havendo a discutir a reunião foi encerrada e a ata será assinada por mim e 
pelos demais presentes. 

 


